

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1959)

Rubrik: Relaciones del CICR con las instituciones internacionales

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

útiles entrevistas con sus dirigentes que esperaban un decreto del Gobierno malayo para llevar a cabo las gestiones necesarias a fin de que la Sociedad sea reconocida oficialmente.

Gestión de Fondos

Durante su reunión anual, en febrero de 1959, la Comisión Paritaria del Fondo de la Emperatriz Shôken, que está integrada por los representantes de la Cruz Roja Japonesa, del CICR y de la Liga, ha distribuido entre las Sociedades nacionales, que lo habían solicitado, las rentas anuales (1958) de este fondo, cuya gestión es asegurada por el CICR. Los beneficiarios fueron las Sociedades nacionales de Bélgica, Francia, Grecia, Noruega, Pakistán y Túnez.

RELACIONES DEL CICR CON LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES

Naciones Unidas

Al igual que en los años precedentes, el CICR ha permanecido en relaciones constantes con las Naciones Unidas y con las instituciones especializadas de esta organización, cuyas actividades presentan para el Comité Internacional un interés particular. Así por ejemplo, el CICR ha estado representado por observadores en las reuniones y conferencias, celebradas en Ginebra, que a continuación se citan: Consejo de Administración del FISE (Fondo Internacional de Socorro a la Infancia) (marzo de 1959); Asamblea Mundial de la Salud (mayo); Consejo Económico y Social (julio-agosto); Unión Internacional de Telecomunicaciones (agosto-diciembre). Por otra parte, el CICR está en relaciones constantes con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados.

Otras instituciones

El CICR mantiene también relaciones con algunas instituciones gubernamentales que no dependen de las Naciones Unidas, en particular

con el Comité de Medicina y Farmacia Militares y con el Comité Inter-gubernamental para las Migraciones Europeas (CIME).

Igualmente, el CICR ha permanecido en relaciones seguidas con las instituciones no gubernamentales tales como la Federación Mundial de Excombatientes, el Consejo Mundial de Enfermeras, la Asociación de Medicina Mundial, el Servicio Social Internacional, el Consejo Ecuménico de las Iglesias y el Comité Internacional para el Año Mundial del Refugiado. Por otra parte, el CICR ha seguido participando activamente, al igual que en los años precedentes, en los trabajos de la Conferencia de organizaciones no gubernamentales interesadas por los problemas de migración (véase pág. 51).

En julio de 1959, la precitada Conferencia se reunió en Nueva York, y nombró al Sr. H. Coursier, miembro de la sección jurídica del CICR, presidente para la próxima sesión, que debe celebrarse en Ginebra en 1961. A continuación de esta designación, el CICR ha ofrecido sus locales para que sean alojadas en ellos las oficinas de la Conferencia y el Centro internacional de coordinación de la asistencia jurídica, que depende de dicha Conferencia.

Indiquemos, además, que el Comité Internacional para el Año Mundial del Refugiado, constituido por iniciativa de varias instituciones voluntarias, se encuentra instalado igualmente en locales facilitados por el CICR. De ello ha resultado una economía bastante importante que, en definitivas, debe ser provechosa para los refugiados.

INFORMACION Y PUBLICACIONES

Las diferentes actividades del CICR en 1959, así como la celebración del centenario de Solferino, han exigido de su Servicio de prensa y de información trabajos múltiples y, a veces, delicados. Este servicio se ha esforzado, en todas las ocasiones, por desarrollar la comprensión del público hacia la obra del CICR y por dar a conocer más ampliamente los ideales y los principios de la Cruz Roja.

Relaciones con la prensa

Tanto con la prensa suiza, como con la prensa extranjera, el servicio de información del CICR ha mantenido relaciones cada vez más estrechas y seguidas, no sólo mediante la difusión de los comunicados oficiales